



2025 下津小学校 秋季運動会スローガン

「チームや全校で協力して1つになり、最高の運動会になるように楽しもう！」

先日は、猛暑の中、保護者の皆様には奉仕作業にご参加いただき誠にありがとうございました。皆様のご協力のおかげ様で校舎内外とてもきれいになり、子ども達もすがすがしい気分で学校生活をおくっています。また、資源回収にご協力いただきました皆様、剪定した木の処分と、場を提供していただいた皆様、本当に有難うございました。職員、児童一同心よりお礼申し上げます。

さて、小学校では10月4日の秋季運動会に向け練習が始まっています。9月11日の全校練習で児童会から、今年のスローガン「チームや全校で協力して1つになり、最高の運動会になるように楽しもう！」を発表してくれました。子ども達にとって運動会は、とても楽しみで特別なものです。みんなの思いのつまつたスローガンを達成できるよう、全校みんなで頑張っていきますので、運動会当日は皆様お誘いあわせの上、ご観覧ください。お待ちしております。

「視線が揃う。」

運動会の開会式の練習の時、子ども達の姿にとても驚かされました。朝礼台に上がってから、赤組の1年生から青組の6年生まで視線を確かめると、見事に全員と視線が合いました。驚きました。

教室でも、集団としての高まりがみられると、授業中自然と視線が一つに集まり、ピンッと糸が張られたように、心地よく張りつめたような空気を感じことがあります。

開会式の練習1日目からみんなの視線が1つに集まっている姿に本当に驚かされ、その姿にたくましさを感じました。児童会のみなさんが掲げてくれた「チームや全校で協力して1つになり、最高の運動会になるように楽しもう！」と、いう目標に向けて心が揃ったのかもしれません。

本番まで、みんなで協力して楽しい運動会にしましょう。

<防災意識を高く、自助・共助・公助の精神で>

夏休み中7月30日9時40分カムチャツカ半島付近の地震をきっかけとした津波警報が発表されました。小学校は、登校していた児童はいなかつたものの「最大限の安全確保を!!」と判断し、学童や幼稚園の子ども達と一緒に長保寺まで避難しました。

幼小職員、学童の先生方の素早い対応で、子ども達の避難誘導、水などの非常物資も確保し避難することができました。子ども達も訓練以上によく頑張ってくれました。災害は、いつ起るかわかりません。ご家庭でも、非常時の避難場所(集合場所)や連絡方法を必ずお子様と話し合い確認しておいてください。

避難しているときに、長保寺様から子どもたちのために涼しい部屋を提供していただきました。大変暑い日でしたので、大変助かりました。心より感謝いたします。

下津小学校長 川村 繁博

10月 行事予定

日	曜日	行 事
3	金	運動会前日準備 ※1~4年 13:30頃、5・6年 14:30頃
4	土	運動会 8:30~11:30 ※12:00頃解散
6	月	運動会の振替休業
7	火	スクールカウンセラー来校
8	水	委員会
9	木	市PTA ソフトバレー練習 19:30 (小学校アリーナ)
11	土	幼稚園運動会
13	月	スポーツの日
15	水	県到達度調査 (4・5年) みかん狩り (3年)
16	木	就学時健診、知能検査 (新入学児童) 全学年 13:30 下校
17	金	消防署見学 9:30 (3年) 市PTA ソフトバレー練習 19:30 (小学校アリーナ)
19	日	市PTA ソフトバレー大会 (市民総合体育館)
20	月	視力検査 (低学年) ALT 来校
21	火	視力検査 (高学年)
22	水	下津小学校創立100周年実行委員会 19:30
25	土	文化祭作品展示、金管バンド出演
26	日	文化祭作品展示
28	火	陸上記録大会 (6年)
30	木	スクールカウンセラー来校

★11月6日(木) 町音楽会 (3・4年)

11月11日(火) 学校訪問

(1~5年 13:30 下校、6年 14:40頃下校)

11月26日(水) 校内マラソン大会